

suivants est bien fait pour fortifier notre foi dans l'avenir de la population canadienne. En face de ces centaines de chrétiens qui prient avec tant de ferveur, il est impossible de ne pas espérer du ciel les bénédictions les plus abondantes. De ces démonstrations religieuses on peut attendre les plus heureux résultats. Semblable au malade qui va demander la santé à d'autres climats, qui cherche au loin une atmosphère moins lourde, une nourriture plus saine, tout un ensemble d'éléments nouveaux qui redonnent du ressort à ses organes, qui ramènent la vie dans ses membres affaiblis, le chrétien qui se sent atteint de quelque infirmité morale, rebelle jusqu'alors à toute guérison, s'en va, lui aussi, chercher la santé de l'âme dans l'un de ces lieux de dévotion tout imprégnés de vertu et de sainteté. Là, il respire un air nouveau ; là, il recueille la bonne odeur du Christ qui s'échappe de la vie et de la personne des saints ; là, il sent son cœur se dilater au souffle de la grâce ; là, s'ouvre devant lui la piscine sainte où sa faiblesse disparaît avec ses souillures ; là, tout son être moral se retrempe aux sources pures et vives de la foi ; et enfin, après avoir achevé ce traitement spirituel, il s'en retourne soulagé et comme refait, rapportant au foyer domestique, avec un surcroît de forces morales, une abondance de vie divine qu'il ne s'était pas connue jusqu'alors.

Tels sont les résultats des pèlerinages, de ces voyages de dévotion pour lesquels le peuple canadien a un si grand attrait.

— 000 —

CONFIANCE EN SAINTE ANNE EXAUCÉE.

Rimouski, août 1882.

Monsieur le Rédacteur,

Veillez publier ce qui suit en témoignage de reconnaissance à sainte Anne,